

VERS LES CAMPS DE LA MORT...

La seconde guerre mondiale, aussi appelée guerre d'extermination à cause des génocides programmés des peuples de différentes origines et religions orchestré par la hiérarchie nazie



Les juifs sont vus aujourd'hui comme des "sous-hommes" portants un brassard et une étoile jaune, brimé sont exclus en Allemagne dans laquelle on les considère comme une "race" inférieure par les Aryens vu eux comme des "race" supérieure.

On compte plus d'un millier de Juifs regroupés dans des camps en France. Celui de Varsovie, en Autriche, ouvert le 16 novembre 1940 est le plus connu d'entre eux. On peut estimer aujourd'hui, en 1941, plus de 550 000 juifs sur un peu plus de 400 hectares. Les juifs une fois rentrés ne peuvent plus ressortir, bloqués par des murs de 3 mètres de haut et une surveillance effroyable de la part en France, des gendarmes français.

La déportation se fait le plus souvent par voie ferrée, dans des wagons de marchandises. Sans nourriture, sans eau et sans hygiène, le voyage est extrêmement pénible et beaucoup d'entre eux n'y arrivent pas vivant.

Le bilan est effroyable, l'Allemagne nazie a mis en œuvre de tels moyens que plus de 11 millions de personnes décèdent dans des camps d'extermination, dans des centres de mise à mort ou dans des déportations entre 1939 et 1945 à travers le monde.

